



南鶴牧小学校保護者のみなさま

令和4年1月12日

多摩市立南鶴牧小学校

校長 森 信行

鶴っ子祭り中止のお知らせ

冬季休業期間が終わり、昨日から子供たちの元気な声や姿が学校に戻ってきました。

日頃から本校の教育活動へご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、1月15日（土）に予定していた鶴っ子祭りですが、東京都、及び、多摩市の感染者が急激に増えていることや、オミクロン株はとても感染力が強く、ワクチン接種ができない小学生に複数の感染者が出た場合には長期間学級閉鎖・学年閉鎖・学校閉鎖につながることを鑑みて中止することとしました。

この行事は、感染症対策として、従前の方法を変えて一度に2学年までの交流となるようにし、手洗い・換気・消毒などの感染症対策を徹底した上で実施するよう担当教員を中心に校内で計画してきました。児童の準備等の取組も12月から始めています。

しかしながら、年末年始にかけての急速な感染拡大の状況を考え、冬季休業期間後、教職員で開催について再検討し、中止を決定いたしました。

優先すべきは児童の健康と学校の教育活動の継続です。現在の感染状況は（市内も含み）感染経路をたどることが困難な状況となっています。そのような状況の中で交流者が特定できない異学年が長時間交流し合う行事の開催は適当ではないと判断し、開催予定日が迫っていましたが中止を決定しました。

児童には本日の朝の時間に放送で伝えました。他の学年を楽しませようと準備してきた5・6年生の活動やその思いにも言及させていただきました。

保護者の皆様におかれましても、直前の判断になったこととお詫び申し上げるとともにご理解のほど、よろしく願いいたします。

1月14日（金）の午後と、1月15日（土）は通常の授業を行います。時間割は各担任より児童へ伝達いたします。

【問い合わせ先】

副校長 福田 章人

042-372-1860